



CONFIDENCIAL

Rebelión en San Lázaro

Auguran que desde este lunes en San Lázaro se espera una rebelión de magnitudes inesperadas. La oposición llamó a los gobernadores, presidentes municipales, legisladores, partidos, organizaciones civiles, campesinas y obreras de los estados a “rebelarse”, a “alzar la voz”, “a manifestarse” en la Cámara de Diputados y frenar “la poderosa maquinaria de Morena” que pretende imponer un “presupuesto autoritario” para 2023. Previén fuertes protestas fuera y dentro del Palacio Legislativo. PAN, PRI, MC y PRD impulsan este movimiento porque acusan que “en la mayoría de los estados no hay recursos para infraestructura carretera, obras educativas, proyectos del IMSS y del ISSSTE; no hay un peso para pueblos mágicos, salud y seguridad...”.

Revienta PRI contra MC

La denuncia de MC contra el PRI por un presunto pacto con Morena para avalar la reforma electoral hizo estallar a los priistas. “Fingen defender a México, pero son unos viles títeres de Morena”, les recetó *Alito* Moreno. Y **Rubén Moreira** completó el reclamo: “MC dice ser un partido ciudadano, pero en sus filas hay expriistas, expanistas y experredistas, que en su momento renunciaron a militar en estos partidos, que hoy somos los que de manera enfática defendemos al INE”. Y agregó: “Es lamentable su doble discurso, condenable su hipocresía y cierran la boca ante el clima de violencia del crimen organizado en sus estados que gobiernan”. Es la oposición unida en San Lázaro.

Creel, ¿el nuevo blanco de la embestida?

Todo indica que el titular de la UIF, **Pablo Gómez**, acudirá esta semana a la mañanera de López Obrador para exponer las supuestas irregularidades financieras de **Santiago Creel**. Es un secreto a voces que los posicionamientos críticos del presidente de la Mesa Directiva sobre varios temas prioritarios para la 4T ya causaron molestia en Palacio Nacional. Por ello, el titular de Segob en tiempos de Fox se habría hecho acreedor de una embestida desde la tribuna más vista del país. El panista seguro dirá que lo atacan por sus aspiraciones presidenciales.



Fiscalía de Morelos debe explicación... y renunciaciones

El feminicidio de Ariadna exhibió a la fiscalía de Morelos que inició la indagatoria, tras hallar el cuerpo, el 1 de noviembre, en la carretera a Tepoztlán. **Uriel Carmona**, fiscal local, dijo el viernes que la mujer murió por “grave intoxicación alcohólica y una consecuente broncoaspiración”, y que el cuerpo no tenía “huellas de violencia”. Sin embargo, la fiscalía de CDMX hizo una investigación paralela, a solicitud de la familia de la víctima, la cual reveló que la mujer murió por un “trauma múltiple”. **Ernestina Godoy** describió ayer, en conferencia, una escena con extrema violencia. ¿Hubo en la fiscalía de Morelos negligencia o querían tapar a alguien? El fiscal Carmona debe muchas explicaciones y algunas renunciaciones... quizá debiera poner el ejemplo.

El músculo de Ebrard

Vaya movilizaciones las que logró este fin de semana el canciller **Marcelo Ebrard**, ni más ni menos que en la capital del país. Y es que a muchos se les olvida que él ganó una elección en la capital y fue un muy exitoso jefe de Gobierno seis años. Quienes pensaban que la capital era espacio reservado para la jefa de Gobierno, pues de plano se han de haber quedado con la sorpresa de la fuerza de Ebrard.

Arropan a Monreal

Con la cumbia *De aquí pa'l real todos con Monreal* se activaron en todo México los ciudadanos que simpatizan con las aspiraciones presidenciales del senador zacatecano. Salieron al zócalo de cada uno de los estados y a las plazas de cada una de las alcaldías capitalinas para posicionar su apoyo al movimiento por la reconciliación nacional. Nos dicen que dichas expresiones de arropo se registraron en casi 100 plazas públicas, mismas que dejaron claro que en la lucha por la candidatura morenista no está solo el coordinador de la mayoría legislativa, quien ha dicho que por el momento será en su partido donde siga impulsando su proyecto para 2024.